

# POLSEK

## Anjangersana Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sinergi Warga dan Kepolisian untuk Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

May 16, 2024 - 08:43



*Anjangersana Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sinergi Warga dan Kepolisian untuk Kamtibmas*

POLRES SUKABUMI\_Kegiatan bersejarah terangkai di Desa Cibitung,

Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, Suasana Balai Desa Cibitung menjadi saksi atas kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas dan aparat desa dalam kegiatan anjungsana atau DDS (Dialog Dengan Warga).

Dalam momentum yang sarat makna tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, dengan kehadiran yang hangat, menyampaikan serangkaian himbauan kepada warga. Dengan sikap yang ramah namun tegas, beliau mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka. Salah satu langkah nyata yang diusung adalah dengan berperan aktif dalam pelaksanaan ronda malam di Pos Satkamling.

Selain itu, kepedulian terhadap kebersihan lingkungan dan kewaspadaan terhadap bencana alam juga menjadi sorotan dalam pesan yang disampaikan. Masyarakat didorong untuk menjadi garda terdepan dalam menjaga kelestarian lingkungan serta tetap waspada menghadapi potensi bencana alam.

Tidak ketinggalan, peringatan penting tentang tindak kejahatan, seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), disampaikan dengan jelas. Masyarakat diminta untuk senantiasa mengamankan kendaraan dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan sistem kunci ganda.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Interaksi akrab antara Bhabinkamtibmas dan warga, serta antarwarga sendiri, menciptakan aura kebersamaan yang menghangatkan. Pesan-pesan yang disampaikan pun diterima dengan baik oleh masyarakat, menunjukkan kesadaran kolektif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Kapten Polisi Sektor (Kapolsek) Surade, IPTU Ade Hendra, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas keberhasilan kegiatan ini. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dengan semangat gotong royong yang terus terjaga, Desa Cibitung siap menjadi contoh bagi desa-desa lainnya dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warganya.